

COLOMBIA-ECUADOR - Colombia se compromete a mantener fumigación manual en frontera con Ecuador

TeleSur

Martes 29 de mayo de 2007, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

TeleSur - Tras el encuentro que sostuvieron este lunes en Quito los embajadores de Colombia, Fernando Araújo y de Ecuador, María Fernanda Espinosa, el gobierno del presidente Álvaro Uribe se comprometió a mantener las fumigaciones de cultivo de coca de forma manual.

La canciller ecuatoriana, María Fernanda Espinosa informó este lunes que Colombia a través de su embajador Fernando Araújo, se comprometió a seguir la erradicación manual de plantaciones de coca en las inmediaciones de la frontera con Ecuador.

"Hemos dedicado gran parte de la reunión a este tema y estamos complacidos porque Colombia se ha comprometido a incrementar y a profundizar la erradicación de forma manual en la zona fronteriza", dijo Espinosa.

Por su parte, el canciller Fernando Araújo señaló que "estamos convencidos que las fumigaciones (aéreas) que se hicieron en el pasado no han tenido efectos en el Ecuador, pero si los han tenido estamos dispuestos a reconocer que nos equivocamos y estamos dispuestos a pagar las indemnizaciones correspondientes".

La canciller ecuatoriana quien se encuentra de visita en Quito indicó, además que Colombia se comprometió a entregar, el próximo 18 de junio, un informe de su Comisión Científica sobre los efectos de las aspersiones aéreas con glifosato a la Comisión Científica de Ecuador, para avanzar en el estudio de su impacto en la zona fronteriza.

El conflicto entre Ecuador y Colombia por las fumigaciones aéreas, se debe a que el glifosato utilizado para las aspersiones llega a territorio ecuatoriano arrastrado por el viento y causan graves daños a las personas, animales y plantas.

El relator de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para el Derecho a la Salud, Paul Hunt, pidió el pasado 18 de mayo a Colombia la suspensión de las fumigaciones aéreas en la frontera por el principio de precaución, al haber encontrado evidencias de graves daños para la salud física y mental de las personas en el lado ecuatoriano.

El canciller Araújo precisó que, en 2005, habían erradicado manualmente alrededor de 35 mil hectáreas de coca, que en 2006 fueron 45 mil y que este año deberán ser 50 mil.

"Para Colombia, erradicar los cultivos ilícitos es un problema de seguridad nacional", agregó Araújo, durante una rueda de prensa junto a su homóloga de Ecuador María Fernanda Espinosa.

En la reunión de los cancilleres, que duró alrededor de dos horas, también se trataron temas pendientes como las muertes de varios ecuatorianos en las zona de frontera, producto del conflicto interno que tiene Colombia.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=12298>